
 

 

 

 春陽の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。 

 さて、保護者の皆様に「学校評価アンケート」をお願いした折には、ご協力をいただき、ありがとうござ

いました。皆様からいただいた貴重なご意見を踏まえ、今後の教育活動をさらに充実させてまいります。 

 

（保護者アンケートより） 

  回答数：２５０  

A：よく当てはまる B：やや当てはまる C:あまり当てはまらない D：まったく当てはまらない Y：わからない  

数値は概数であるため、合計が 100％にならない場合があります。 
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学校評価アンケート結果   船橋市立芝山西小学校 



 

 

 





 

 

 

 

 

 



 

 

 

 



【総括 ～集計を終えて～ 】 

全般において、昨年度と同様肯定的な評価が多く、今後も学校と家庭で連携して、児童の成長を

見守りながら教育活動に取り組んでいきたいと思います。 

【記述していただいたご意見について】 

温かい言葉をたくさん頂戴し、教職員一同、大変励みになりました。ありがとうございます。す

べてにはお答えできませんが、個々のご意見に対しても検討し、次年度に向けて改善のための材料

にさせていただきます。 

 

記述していただいた複数のご意見のまとめ 

 ※同様の内容で複数の方からのご意見を記述しました。 

（個々のご意見に対しても検討し、改善材料にさせていただきます。） 

 ※保護者会へのご意見もいただきました。内容をまとめて保護者会本部へお伝えし、検討します。 

 

〈学校経営・学級経営・施設に関するご意見〉 

・保護者が参加する学校行事予定などについて早めにかつ具体的にわかりやすいアナウンスを

してほしい。（数名） 

・保健や図書等のお手紙は Web サイトの掲載でも良いのではと思う。 

・学校だよりは、Web サイトの掲載だけでなく、必要に応じ紙でほしい。（数名） 

・授業参観は見やすい環境づくりや学年集会等ではなく日頃の学習の様子がわかる教科を参観

したい。 

・臨時休業や欠席時にリモートで授業に参加できるようになると良い。（数名） 

・いつも楽しく学校に通うことができていることに安心している。日々の教育活動に感謝して

いる。 (多数) 

・子どもたちの学習態度よく、校長先生をはじめ、先生方の日々の教育の賜物だと思う。(数名) 

・学級閉鎖の連絡について、他学年の場合も全校にご連絡いただきたい。 

・今年度はコロナ禍が明け、行事や活動の充実がありがたい。 

・ HP の更新をお願いしたい。 

・長期休業前の持ち物の持ち帰りについて、特に低学年は体も小さく、荷物が多くなると登下

校は危ないと思う。 

・学校での様子をもっとよく知りたいです。行事の写真を販売してほしい。（数名） 

 

〈学習面・生活面に関するご意見〉 

・丁寧な指導に感謝している。（数名） 

・一人一人に合った教育を目指してほしい。みんな違っていいという意識をもって、指導して

ほしい。（数名） 

・子供に注意をする時、何が悪くて注意されているのか、どう行動するべきだったのかを話し

ていただけると嬉しい。みんなが楽しく登校できる環境づくりをお願いしたい。（数名） 

・テスト返却は、毎回持ち帰らせてもらえると、苦手な所の把握と取り組みができるので、お願

いしたい。（数名） 

 

 

 

 



〈回答〉 

①学校経営・学級経営・施設面について 

 ・行事等の連絡については、市からの通知を受け、校内で検討し進めております。今後も急な変

更等があるかと思いますが、分かり次第お知らせしていきます。内容に応じて、手紙やメール・

学校ホームページを活用しお知らせします。 

・学校だよりや年間行事計画を紙でほしいご家庭は担任までお知らせください。紙でお渡しいた

します。 

・授業参観については、活動場所が限られており、ご不便をおかけしています。見やすい工夫を

検討してまいりたいと思います。 

・次年度についても、HP の更新を積極的に進めてまいりたいと思います。 

・長期休業前の持ち物については、計画的に持ち帰るよう進めていきます。 

   

②学習面・生活面について 

 ・子供たちが楽しく学校生活を過ごすことができるように教職員も研修を重ねてまいりたいと

思います。一人一人の子供たちの話をよく聞き、子供に寄り添った指導支援を行っていきた

いと思います。なお、子供の成長を願い、良いことと・悪いことを子供たちが判断できるよ

う、指導して参りたいと思います。 

  

２月２２日（火）の学校運営協議会にて委員の皆様より第三者評価をいただきました。 

・音楽発表会や６年生を送る会での子供たちの様子を見て、子供たちの成長を感じた。 

・挨拶のできる児童と走そうでない児童がいるが、学校生活の中で繰り返し指導していることと思

う。今後も挨拶の指導を大事にしてほしい。家庭でも、挨拶を大事に育ててほしい。 

・団地の公園に自転車で小・中学生がよく遊びに来るが、お年寄りに接触して事故にならないよう

考えて行動してほしい。 

・公園の木を登る子供もいるが、注意すると素直に聞き入れ、危険な行為をやめる。 

・地域のお年寄りなどに学校行事に招待してはどうか。気軽に誘い合えるような関係作りをしてい

ってほしい。 

・地域を巻き込んだ学習体験を実施してはどうか。 

・学校評価については、昨年度より SC の存在が認識されているが、他の項目に比べ肯定的回答が

低く、懇談会や学校だより（写真掲載）で紹介してはどうか。カウンセリングを通して、話すこ

とでよい方向へ行くこともあるので、活用してほしい。気軽にカウンセリングを利用できるよう

な雰囲気をつくっていってほしい。 

 

 
学校評価アンケートへのご協力、貴重なご意見をありがとうございました。 

今後の教育活動に生かしてまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 


